

Fecha <b>25.11.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

# Senado ratificaría al Gabinete

VÍCTOR MAYÉN

El grupo parlamentario del PRI en el Senado, encabezado por su coordinador, Manlio Fabio Beltrones, presentó una iniciativa de ley para reformar la Constitución, con el propósito de que la Cámara alta ratifique los nombramientos de los titulares de las secretarías de Estado y de los directores generales de Petróleos Mexicanos (Pemex) y de

la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, para que éstos tengan mayor legitimidad.

La propuesta no faculta a la Cámara de Senadores a ratificar los nombramientos de los secretarios de la Defensa Nacional y de Marina Armada de México

En tanto, el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM también entregó al Senado un conjunto de propuestas para actualizar la forma de gobierno vigente en la

Constitución de 1917, con dos propósitos: promover condiciones institucionales de gobernabilidad democrática en el país en el marco de un sistema de partidos múltiple, y la construcción de un sistema de gobierno sujeto a responsabilidades políticas plenas.

La propuesta también establece que que los funcionarios de Gobierno que el Presidente desee integrar a su gabinete, sean aprobados por el Congreso de la Unión.

